



La Universidad de León compite con la de Burgos por obtener la Facultad de Medicina

■ La ULE formaliza ante la Junta la solicitud de las carreras de Criminología y Telecomunicaciones

N. G. | REDACCIÓN

■ La de León es la Universidad de las de Castilla y León con menor número de nuevas titulaciones solicitadas a la Junta; tres formalizó la universidad leonesa: Medicina, Criminología y Telecomunicaciones. Frente a la relación de la leonesa, destacan las 14 que ha solicitado Valladolid (entre ellas Criminología, una aspiración de León, y Ciencia y Tecnología de los Alimentos, que la ULE tiene vinculada a la Facultad de veterinaria); le sigue Salamanca en cuantía de solicitudes, con ocho, entre ellas también el grado criminólogo que quiere lograr la Universidad de León; y Burgos, con cinco grados, entre los que destaca el de Medicina. En total, 28 solicitudes de nuevas titulaciones para el próximo curso académico 2011-2012, que tendrán que ser autorizadas por

la Dirección General de Universidades del Gobierno regional. Destacan las viejas reivindicaciones como la titulación de Medicina por parte de las universidades de Burgos y León, si bien el consejero de Educación, Juan José Mateos, siempre ha descartado esta posibilidad. No obstante, la Consejería de Educación reunirá a los rectores de las universidades de Castilla y León a mediados de este mes de abril, probablemente antes de las vacaciones de Semana Santa, para tratar el futuro mapa de titulaciones. Mateos apostó esta semana por hacer "un estudio, una reflexión y un examen de conciencia" de la situación real del sistema universitario, así como por realizar una planificación para los próximos años que haga al sistema universitario "más competitivo". A pesar de estas reflexiones de Mateos, las universidades han enviado 28 nuevas titulaciones. La que más demanda presenta ha sido la Universidad de Valladolid, con un total de once títulos, seguida de la de Salamanca, con ocho, Burgos, con seis nuevos títulos y León con tres. La Jun-



ta reconoce que no le agrada la duplicidad de solicitudes. Así la Universidad de Burgos ha solicitado la autorización para impartir el próximo curso el mas-

ter en Ingeniería Industrial y los grados de Farmacia, Arquitectura, Medicina, Nutrición Humana y Dietética y Ciencias de los Materiales. Por su parte, León

pide también Medicina, Telecomunicaciones y Enfermería. La Universidad de Salamanca quiere impartir el próximo curso 2011-2012 las titulaciones de Tecnología Industrial y Mecatrónica para el Campus de Béjar; Logopedia, Antropología Social, Lenguas de España, Podología, Criminología y Piloto de Aviación Comercial, todas ellas en el Campus de Salamanca, y la titulación de Gestión del Ocio y Cultura en el de Ávila. Finalmente, la Universidad de Valla-

Valladolid aspira a lograr Tecnología de los Alimentos, que León tiene vinculada a Veterinaria

adolid quiere implantar los grados de Ciencia y Tecnología de los Alimentos, Ingeniería Energética, Contabilidad y Fiscalidad, Farmacia, Ingeniería Biomédica, Comunicación Audiovisual, Ingeniería de la Edificación, Criminología, Ingeniería Ambiental, Economía y Negocios Internacionales y Gestión de Empresas Familiares. En la reunión que mantendrán los rectores con el consejero de Educación se intentará en la línea de mejorar las licenciaturas existentes.